

Crosslauf Spezial

Am Freitag, 19. April 2024 starteten wir unseren ersten Crosslauf Spezial. Trotz des kalten, regnerischen Wetters und ungemähter Wiese haben sich 2 Frauen und 8 Männer an den Start getraut.

Bei unserem Crosslauf starteten wir das erste Mal im 2er-Team. Alle starteten bei der Scheune Amrein, dann rannte der eine vom Team rechtsherum und sein Teampartner linksherum. Dort wo sie zusammentrafen, klatschten sie ab und rannten wieder zurück. Dort klatschten sie wieder ab, und rannten wieder in die andere Richtung. Im Gesamten klatschte das Team 6x ab. Der schnellere Läufer bewältigte eine etwas weitere Strecke als der langsamere Läufer. Nach dem sechsten Abklatschen schnappte sich jeder einen Plastiklöffel mit einem Schoko-Ei darauf und musste eine ganze Runde das Ei jonglieren.

Die zurückgekehrten dreieckigen Löffel und teilweise etwas ramponierten Schokoeier bewiesen, dass das eine oder andere Ei zwischendurch auf dem Boden landete 😊.

Vielen Dank an dieser Stelle an Andri für die tollen Impressionen und deine Hilfe!

Alle Läufer erreichten das Ziel und ausnahmsweise gibt es zwei Ranglisten. Für jeden Einzelnen und eine Teamrangliste.

Rangliste Einzel:

Frauen	Zeit	Differenz
1. Andrea Hautmann	16 Min. 42 Sek.	
2. Selina Resegatti	16 Min. 02 Sek.	40 Sek.

Männer	Zeit	Differenz
1. Patrik Morger	14 Min. 50 Sek.	
2. Roman Wespe	14 Min. 42 Sek.	8 Sek.
3. Urs Blöchlinger	15 Min. 03 Sek.	13 Sek.
4. Ivo Bachmann	15 Min. 10 Sek.	20 Sek.
5. Philipp Meili	15 Min. 11 Sek.	21 Sek.
6. Sven Ricklin	14 Min. 13 Sek.	37 Sek.
7. Nino Resegatti	13 Min. 50 Sek.	1 Min.
8. Urs Morger	17 Min. 55 Sek.	3 Min. 05 Sek.

Teamrangliste:

Selina & Andrea	32 Min. 44 Sek.	1. Rang Frauen
Nino & Sven	28 Min. 03 Sek.	1. Rang Männer
Roman & Patrik	29 Min. 32 Sek.	2. Rang Männer
Ivo & Urs Blöchlinger	30 Min. 13 Sek.	3. Rang Männer
Philipp & Urs Morger	33 Min. 06 Sek.	4. Rang Männer

Die Scheune war gut geheizt und so konnten wir den Abend gemütlich ausklingen lassen. Vielen Dank den Bäckern! Das Feedback der Läufer war positiv, der Spassfaktor war da und der Teamgeist wurde gefördert. Für den nächsten Crosslauf lassen wir uns dann wieder etwas einfallen. Er bleibt **Crosslauf Spezial** 😊.

Euer Diemberg-Cup-Team
Katharina, Emma & Carmen